
 

 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº   /2021 

 

 

Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão 

Emérito ao Ilustríssimo Senhor “Rodrigo 

Maganhato”. 

 

 

A Câmara Municipal de Sorocaba decreta: 

 

Art. 1º Fica concedido o Título de Cidadão Emérito ao 

Ilustríssimo Senhor “Rodrigo Maganhato”, pelos relevantes serviços prestados 

a Sorocaba. 

 

Art. 2º As despesas decorrentes da aprovação deste Decreto 

Legislativo correrão à conta de verba orçamentária própria. 

 

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de 

sua publicação. 

 

 

S/S., 29 de novembro de 2021.  

 

 

FERNANDO DINI 

Vereador - MDB 



 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Rodrigo Maganhato nasceu em Sorocaba em 31 de janeiro 

de 1980, filho de Weber Maganhato e Zoraide Batista Maganhato, é casado com 

Sirlange Rodrigues Frate e pai de Giulia e Enrico.  

Rodrigo Manga, como é conhecido, é graduado em 

Marketing pela faculdade Uirapuru no ano de 2009, e foi responsável por um 

projeto de comunicação totalmente diferenciado no ramo de vendas de 

automóveis em Sorocaba, o que rapidamente o tornou referência para o mercado 

não somente do município, como também de toda região. 

Encontrando seu sucesso como jovem empresário, acabou 

conhecendo e se entregando ao mundo das drogas, começando pelo consumo de 

álcool, maconha, passando pela cocaína, LSD, ecstasy e anfetaminas. Porém, foi 

a partir do seu envolvimento com o crack que Manga se enxergou literalmente no 

fundo do poço. 

Em verdadeiro declínio no uso das drogas, chegou a perder 

30 veículos para conseguir manter seu vício, vivendo a destruição não somente 

dos seus negócios, mas também da sua própria família. 

Após verdadeiro martírio, de perder praticamente tudo em 

sua vida, encontrou em Deus e na fé o caminho para sua recuperação. 

 O apoio recebido veio através da Igreja Evangélica 

Mundial, onde ele conseguiu se libertar do vício e tornou-se missionário. Manga 

então deu início a um trabalho de recuperação dentro da própria igreja para 

ajudar outras pessoas a deixarem o mundo do vício e das drogas. 

Em 2012, aos 32 anos, foi eleito pela primeira vez como 

vereador de Sorocaba, com 4.778 votos (sexto melhor votado). Dentro da 



 

 

Câmara Municipal ergueu novamente a bandeira do combate às drogas, 

assumindo a Comissão de Dependentes Químicos.  

Em 2013, realizou o primeiro levantamento sobre o crack 

da história de Sorocaba, quando revelou a existência de 10 microcracolândias na 

cidade, número esse que chegou, num segundo momento, a 49. 

Num dos casos mais dramáticos encontrados e narrados por 

Manga, estava o de uma professora da rede municipal que deixava a escola para 

fumar crack, assim como o de uma garota que se prostituía por R$ 3 (três reais) 

para comprar pedra, e também o de uma mãe que trocou o filho por drogas. 

 Manga acabou fundando o CADQ (Centro de Atenção ao 

Dependente Químico), iniciativa pioneira em Sorocaba, de apoio aos 

dependentes químicos e aos seus familiares, baseado em sistema terapêutico e 

alicerçado em princípios cristãos; contanto com cursos e palestras orientativos e 

de capacitação, totalmente gratuitos. 

Ele também passou a dar voz à população mais carente de 

Sorocaba, abrindo seu gabinete na Câmara e seu escritório na rua 7 de setembro 

para atender centenas de pessoas por semana, ouvindo uma a uma, tentando 

ajudá-las da melhor forma possível. 

Em 2016 foi reeleito vereador com a maior votação da 

história de Sorocaba (11.471 votos), o que possibilitou dar continuidade e 

ampliar o seu trabalho no município. Em 2017/2018 ainda foi eleito presidente da 

Câmara Municipal de Sorocaba, e durante esse período, conseguiu promover 

economia recorde no Legislativo sorocabano, de quase R$ 20 milhões, que foram 

depois devolvidos aos cofres da Prefeitura, com a indicação de aplicação na área 

da Saúde. 

No ano de 2020, candidatou-se ao cargo de prefeito de 

Sorocaba e acabou sendo eleito com 153.228 votos. Em apenas oito meses de 



 

 

mandato e mesmo em meio à pandemia já aplicou a primeira dose da vacina 

contra a Covid-19 em 100% da população adulta, tornou a cidade uma das 

melhores do país para se investir e maior geradora de empregos do Estado; criou 

o maior programa habitacional do país e tem arrecadação recorde para o 

orçamento de 2022. 

Todo esse trabalho resulta até agora em 94% de aprovação 

da população da cidade pelos serviços prestados à frente do Poder Executivo, 

com extrema relevância para nossa cidade. 

Por tais razões, nosso indicado a homenagem merece o 

reconhecimento desta Casa de Leis, pela sua trajetória pessoal e profissional. 

                

                     

S/S., 29 de novembro de 2021.  

 

 

 

FERNANDO DINI 

Vereador - MDB 

 


